

# Alfred-Delp-Realschule Niederkassel

## Realschule mit bilingualem Profil und Berufswahlsiegel

Alfred-Delp-Realschule - Langgasse 126 - 53859 Niederkassel  
Tel.: 0228-945230-0 / Fax: 0228-945230-31 / [sek@alfred-delp-realschule.eu](mailto:sek@alfred-delp-realschule.eu)

### An die Eltern / Erziehungsberechtigten



26.01.2026

### Heutiger Brand im Chemieraum

Liebe Eltern,

wie Sie schon über Ihr Kind erfahren haben, hatten wir heute im Chemieraum unserer Schule einen Brand. Die Evakuierung verlief problemlos. Alle Schüler:innen und Lehrer:innen befanden sich innerhalb kürzester Zeit an den Sammelstellen. Da viele Schüler:innen ihre Sachen und auch ihre Jacken in den Räumen gelassen hatten, entschieden wir beim Eintreffen der Feuerwehr aufgrund der Witterung in die Turnhalle zu gehen, wo sich alle Schüler:innen im Warmen versammeln und warten konnten. Auch dort verlief alles ruhig, bis die Feuerwehr das Gebäude bis auf das Untergeschoss wieder freigeben konnte. Die Schüler:innen, die nicht im Untergeschoss Unterricht hatten, konnten ihre Sachen holen und nach Hause entlassen werden. Die Schüler:innen, deren Jacke, persönliche Dinge etc. im Untergeschoss waren, blieben noch eine Weile in der Schule, bis wir alle Eltern informiert hatten und sie abgeholt werden konnten. Die persönlichen Dinge der Schüler:innen, die in den Räumen im Untergeschoss waren, werden gerade (Stand 14:45 Uhr) von den Lehrer:innen herausgeholt und in die Aula gebracht, wo die Kinder sie am Mittwoch abholen können. Leider ist damit zu rechnen, dass viele Dinge der Schüler:innen, die im Chemieraum Unterricht hatten, nicht mehr zu nutzen sind. In dem Raum hatte es durch den Brand eine große Rauchentwicklung gegeben und er darf erst einmal nicht betreten werden. Wie es mit dem Ersatz für die Verluste aussieht, muss noch geklärt werden. Einige Handys und Schlüssel konnten gerettet und ab Mittwoch im Sekretariat abgeholt werden.

Glücklicherweise ist niemand verletzt worden, allerdings können alle Räume im Untergeschoss zunächst nicht genutzt werden. Sie müssen zuerst speziell gereinigt werden.

Den morgigen Tag werden wir für die Zeugniskonferenzen aller Klassen nutzen und zudem planen, wie wir den Unterricht ohne die nicht zu nutzenden Räume gut gestalten können. Da das Hauptgebäude noch stark nach Rauch riecht, findet morgen Distanzunterricht statt. Sie erhalten über die Klassenleitungen Aufgaben per Mail. Wir bieten für alle Schüler:innen, deren Eltern morgen keine Betreuungsmöglichkeit haben, jedoch eine Notbetreuung von 7:50 Uhr bis 11:30 Uhr an.

Sollte Ihr Kind Unterstützung benötigen, um den heutigen Vorfall zu verarbeiten, werden wir auch dafür Ansprechpartner:innen vor Ort haben. Am Mittwoch findet wieder regulärer Unterricht statt, mögliche Raumänderungen werden über den Vertretungsplan bekannt gegeben.

Mit freundlichen Grüßen  
  
Nicole Schulze